

Von einem, der auszog, das Fürchten zu lernen ...



<https://pixabay.com/de/illustrations/hintergrund-wallpaper-sch%C3%A4del-682973/>

Mein Vater war Soldat im 2. Weltkrieg und er erzählte immer wieder,
dass – sobald es zum Angriff kam – jeder auf einmal beten konnte!
Alle wussten dann auf einmal instinktiv,
dass kein Schützengraben sie vor Granaten und Bomben retten konnte...
**So lernte jeder von ihnen das Fürchten ... um sein Leben ... (und um seine Liebsten)
das kann Krieg wie kein Anderer vermitteln!**

Krieg ist nicht auf das Schlachtfeld begrenzt ... kriegerische Aspekte haben in alle Ebenen
unseres Lebens Einzug gehalten und sind oft nur schwer zu durchschauen!!!
Es braucht Mut, beständig an Frieden zu glauben und an dieser Idee festzuhalten ...;
Orientierung an friedfertigen Lösungen und Vermittlung ihrer Umsetzung
kommt aus unserer aller Innenwelt (Welt der neuronalen Bilder im Gehirn)
... und fließt in unsere Realität ein.

Mein Beitrag zur Neuerschaffung eines friedvolleren Bewusstseins ist ein



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Es verbinden sich in besonnter Salzlösung:

28.06.2018 Rosmarin-Essenz aus dem Benediktinerkloster RAB, Kroatien mit
25.09.2019 sechzehn Samenkapseln grüner Kardamom, Saliama Spicefactory,
die 176 Samenkörner enthalten und sich 12 Tage lang in die Essenz einbringen;
07.10.2019 davon 48 Tropfen gegeben in
„Der Erde im Leibe (in Liebe) begegnen ...“ vom 18.11.2014:
Rubin, Thallium und Viburnum carlesi, Mahonie/Löwenzahn, Zypressenholz, Zink,
Gnade/erlebtes Mitgefühl (Geldasche, Zitronenkern, Passionsblüte) sowie
09.10.2019 Kapuzinerkressenblüte (gelebte Schönheit erschauen) vom 20.08.2010:

**= Wage den Blick in Deine inneren Spiegel ohne Furcht ...
erkenne die Kriegstreiber und ihre Vasallen ... lerne ihnen das Fürchten ...
durch die Begegnung auf Augenhöhe über kreative Impulse und Mut zur Wahrheit ...
so wird in Deinem Inneren ein neuer Frieden geboren, der unsere Welt durchlichtet!**